

LE PROJET EDUCATIF

La communauté éducative de l'école de l'Assomption souhaite faire vivre :

Une école qui favorise l'épanouissement de la personne.

Développer les talents, les compétences de chacun.

Offrir à chacun la possibilité d'acquérir des connaissances solides et un raisonnement efficace.

Donner du sens aux apprentissages, mettre l'enfant dans une dynamique de projet.

Favoriser la relation aux autres.

Promouvoir le dialogue parents-enseignants pour que chacun, dans son rôle, aide l'enfant à dépasser les difficultés.

Une école qui accueille les différences.

Accueillir chaque enfant tel qu'il est.

Adapter les situations d'apprentissage.

Favoriser la connaissance de l'autre, percevoir la différence comme une richesse.

Une école ouverte sur le monde.

Préparer l'enfant à l'autonomie.

Favoriser la curiosité au-delà de l'environnement familial.

Développer des connaissances et compétences dans la langue anglaise.

Sensibiliser et éduquer au monde numérique.

Une école qui éduque à la solidarité et au respect.

Donner des responsabilités.

Développer les occasions d'échange entre enfants de classes différentes.

Participer à des actions de solidarité.

Vivre au quotidien les valeurs de l'Évangile.